

Almassora: El PP pide ampliar el servicio de autobús a la UJI tras las quejas por el colapso del servicio



El Partido Popular de Almassora ha hecho un llamamiento al PSOE para revisar el contrato del servicio de autobús a la UJI que puso en marcha el Partido Popular durante su mandato “con el objetivo de evitar dejar en la calle a alumnos que confían en este transporte para acceder al campus”.

La propuesta la presenta la regidora del PP, Ana Archilés, después de atender las quejas de alumnos que el pasado viernes 23 de septiembre iban a acceder a la ruta de las 8.25 horas de la mañana y “el autobús pasó de largo en una de las paradas al ir completo”. Los alumnos se quedaron sin poder acceder al transporte que Almassora comparte con Burriana y la solución fue buscar medios alternativos o, en algunos de los casos, esperar a la siguiente ruta del autobús.

“Es evidente que este no es un problema puntual, sino que se repite periódicamente, y la solución debe de venir de la mano de quienes gobiernan. Por eso pedimos al PSOE y a su socio de Ciudadanos que se escuchen, en primer lugar, a los alumnos que utilizan este transporte. Por otro lado, pedimos que revisen el servicio y adecuen las necesidades del mismo a la demanda. Por último, que mantengan un mayor control del transporte para evitar que las circunstancias vividas este viernes y que lamentablemente se reproducen de forma habitual los viernes, se vuelvan a producir”.

En el PP, explica Archilés, “seguiremos ejerciendo de altavoz de nuestros jóvenes”. “Es necesario escuchar sus demandas y atender sus necesidades, y este autobús, que pusimos en marcha durante nuestra etapa de gobierno y al que posteriormente se sumaron las localidades de Burriana y Vila-real, debe ser ejemplo y modelo. En caso de detectarse incidencias, hay que trabajar de forma ágil y diligente para resolverlas. Y en el PP estamos preparados para servir a nuestros jóvenes, escuchar sus protestas y resolver sus problemas”, ha concluido Archilés.